

Empresa quillotana aporta moderno baño para competencia nacional de Bomberos en Boco

La empresa quillotana Movisan se sumó como colaboradora a la competencia nacional de destrezas bomberiles que se realizará este 6 y 7 de diciembre en el sector de la casona de Boco, en Quillota. El encuentro, organizado por el Cuerpo de Bomberos local, reunirá a cerca de 150 voluntarios y voluntarias de distintas regiones del país y rendirá homenaje al comandante quillotano Juan Óscar Goñi, héroe del Combate Naval de Iguique.

Cristián Mancilla, dueño de Movisan, explicó que la solicitud llegó a través de una carta formal enviada por la comandancia. "Nos solicitaron el apoyo para una competencia para la paga de incendios. Esto se gestó mediante una carta formal que nos enviaron. Y nosotros como empresa decidimos apoyarlos en agradecimiento por su abnegada y desinteresada labor hacia la población de Quillota, y nosotros, como buenos quillotanos, decidimos aportar con este grano de arena", señaló.

Anuncio Patrocinado

El aporte consiste en un módulo sanitario de fabricación chilena, equipado con aire acondicionado, paneles solares y un sistema que evita la generación de olores, tecnología utilizada actualmente en faenas mineras. La instalación permitirá resolver una de las principales necesidades del recinto, que no cuenta con baños habilitados.

Marco Velázquez Godoy, comandante del Cuerpo de Bomberos de Quillota, destacó la relevancia del aporte. "Hicimos una gestión con Movisan, con don Cristian Mancilla, donde él se nos ofreció el tema de los baños, porque el lugar donde lo vamos a hacer no había baños. Nos muestra su módulo, un baño sin olores, con aire acondicionado, con paneles solares. Es una tecnología importante que nos permitirá prestar un servicio fundamental para las personas que asistan", indicó.





Velázquez detalló además que la competencia reunirá a participantes de categorías masculina y femenina y que busca relevar la figura del comandante Juan Óscar Goñi, bombero quillotano y héroe de la Esmeralda. "La idea es resaltar su nombre, que no tiene mucha relevancia en Quillota, o no se conoce su historia. Nosotros como bomberos queremos honrar todo lo que hizo por el país y por Bomberos de Quillota", agregó.

El evento, gratuito para toda la comunidad, contará además con *food trucks*, exposición de carros de bomberos, autos clásicos y vehículos 4×4 , además de *stands* de artículos bomberiles. "Va a ser una fiesta entretenida tanto para el ámbito bomberil como para la familia, para la gente de Quillota, alrededores y la región", señaló el comandante, quien también indicó que el diseño de la competencia fue asesorado por voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Concepción.

La actividad se desarrollará en el parque Lúdico de la casona de Boco y no tendrá costo de entrada ni de estacionamiento. Bomberos de Quillota espera una alta convocatoria, especialmente de familias y niños interesados en conocer de cerca las pruebas de destreza y el trabajo voluntario de los equipos de emergencia.



Empresa quillotana aporta moderno baño para competencia nacional de Bomberos en Boco

y tú, ¿qué opinas?